

21 FEVRIER 1976 .-

76101913

SENAC.--(65)

Heure : 2 H.

000000

TEMOIN : M. ARTUS maire du village de JACQUE.

LIEU : SENAC à 4 kms à l'EST de RABASTENS.

LES FAITS : M. ARTUS regagnait en voiture son domicile, après une soirée passée chez des amis à RABASTENS (Michelin 82, pli I3). Il arrivait à Sénac (4 kms à l'EST de RABASTENS) lorsqu'il aperçoit dans le ciel une énorme boule " grosse comme le soleil levant " couleur rouge orangé. Un instant occultée par les maisons du village, il l'aperçoit à nouveau sur sa gauche, en abordant la descente de HAUGAROUS où il va tourner sur sa droite pour prendre la route de Mansan qui doit le conduire par 5 - 6 kms au tournant du village de JACQUE. A partir de cet instant, la boule parcourt un itinéraire parallèle, à 200 m environ sur sa gauche, au-dessus de la plaine entre sa route et le ruisseau de Lanéros. En arrivant au tournant, la boule va se placer immobile au-dessus du village de CHELLE-DEBAT (1500 m au SUD.EST). M. ARTUS négocie le virage, tourne le dos au phénomène, arrive chez lui, met sa voiture au garage, monte au 1er étage pour aller se coucher. Il jette un dernier coup d'oeil de sa chambre par la fenêtre et aperçoit la boule immobile au-dessus des maisons de TROULEY, à 2 kms plein EST. M. ARTUS réveille sa femme, et tous deux observent la boule immobile, pas tout à fait ronde, elle présente un léger aplatissement sur le dessus. Mais il fait froid, il est 2 H 30, le couple laisse là la boule énigmatique, dont la grosseur est inquiétante et va se coucher.

ENQUETE DE M. LAGARDE et M. MARTIN.